

# Beate Frommelt und Lilian Hasler in Winterthur

**Ausstellung** Am Samstag, 26. Mai, um 17 Uhr wird in der Galerie Weiertal in Winterthur die Gemeinschaftsausstellung «Grenzenlos» eröffnet, an der auch die beiden Liechtensteiner Kunstschaffenden Lilian Hasler und Beate Frommelt beteiligt sind.

24 jurierte Künstlerinnen und Künstler von «visarte basel», «visarte graubünden» und «visarte liechtenstein» sind in Galerieräumen und im Park mit Objekten, Bildern, Installationen, Video- und Audioarbeiten vertreten.

Lilian Hasler stellt die Arbeit «Das Gewicht der Kultur» aus, ein ausgehöhlter, mit Löchern durchsetzter Apfelbaum, der leicht schief im Apfelhain des Galeriegartens steht. Im hohlen Innern des Baumes wird eine LED Lichtquelle montiert, die in der Dämmerung und des Nachts geheimnisvoll blau leuchtet.

Beate Frommelts Fadenkonstruktion «Nadelöhr» spannt



Blick in Lilian Haslers Werk «Das Gewicht der Kultur». Bild: pd

sich zwischen mehreren Bäumen. Diese wurde vor einigen Tagen von Vandalen beschädigt. Der Täter ist dank Wildkamera eruiert – ein Marder auf der Suche nach Star-Jungvögeln in der Baumhöhle zerbiss die Fäden der Installation. (pd/red)

Mehr dazu auf: [www.galerieweiertal.ch](http://www.galerieweiertal.ch)

Vaterland Sq 19, Mai 2018. \$ 15